## Le relais de la flamme : 4 juin 2024

Anthony, de la Communauté de Communes est venu dans la cour de l'école avec la voiture Toyota « Paris 2024 » et un camion.





Il a installé un drapeau, un escalier et la flamme géante.



Des parents et des papys et mamies sont venus avec nous regarder le relais de la flamme.





Leyan et Keïlya ont lu les phrases écrites par les classes de CE2-CM1-CM2 de l'école. Puis, ils ont fixé la petite flamme sur la flamme géante.







Nous avons chanté avec tous les enfants de l'école et la chorale Alternance de Challans « Vive le sport, toujours et encore ».





